

Diana Informa

BOLETIN INFORMATIVO CREADO POR LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE INDUSTRIAS DIANA, C.A.

Año 1 | Edición N°17 | Del 24 al 28 de Octubre de 2016 | Radio Diana La Soberana 100.5 FM | www.industriasdiana.gov.ve | Twitter: @DianaIndustrias

31/10



74
AÑOS
DEL NATALICIO
DEL CANTANTE
DEL PUEBLO
ALÍ
PRIMERA

Trabajadores de Industrias Diana rodilla en tierra en apoyo al Presidente de la República Nicolás Maduro Moros



T/F/Prensa Industrias Diana.-

Los trabajadores Industrias Diana marcharon para brindar su rotundo respaldo al Presidente de la República Nicolás Maduro Moros, en

defensa de la paz en el país. La concentración, partió desde la Av. Aranzazu hasta el Palacio de Justicia, contó con la participación activa del pueblo y trabajadores de las distintas instituciones públi-



cas en respaldo de las políticas del Gobierno, y logros de la revolución. Todos unidos marcharon en defensa de la paz, como fuerza popular y productiva. La clase obrera de nuestras Plantas Socia-

listas se mantiene en pie de lucha, movilizada y produciendo, con lealtad y claridad revolucionaria en defensa del Legado del Comandante Supremo de la Revolución Bolivariana Hugo Chávez.

Diana fortalece la soberanía alimentaria a través de las inspecciones

T/F/Prensa Industrias Diana.-

A fin de seguir fortalecer la soberanía alimentaria, este viernes 28/10 el Cmdt. de la Región Estratégica de Defensa Integral M/G Jesús Rafael Suárez Chourio; Sostuvo un encuentro con el Gte. Gral. de Ind. Diana G/D Luis J. Gámez G. en las instalaciones de Planta Valencia. Durante la reunión señalaron la importancia de cumplir con las orientaciones fijadas por el Presidente Obrero Nicolás Maduro y realizar el

acompañamiento continuo a las empresas productivas del país, verificando el correcto funcionamiento para mejorar el sistema de distribución. De igual forma se constató la productividad de la empresa aceitera, la cual se mantiene activa a través de las líneas de producción aceite y margarina al tiempo que se conoció que próximamente se realizará la inauguración de la nueva línea de Jabonería. A través de las diferentes inspecciones Ind. Diana ha demostrado la solidez productiva pese a la Gue-



rra Económica emprendida por la derecha venezolana. Actualmente la empresa aceitera recuperada por el Comandante Hugo Rafael

Chávez Frías se consolida gracias a una clase trabajadora con lealtad y Claridad Revolucionaria.

"Diana es parte de nuestros propios esfuerzos; Diana es parte hermosa, bonita, renaciente como esa niña bailarina, de nuestros propios recursos, de nuestros propios esfuerzos. Me juego a Rosalinda con los trabajadores y las trabajadoras de mi patria, me la juego, ¡Me juego a Dianalinda! Ahora Diana para el socialismo. ¡Que viva Diana Socialista!"
Comandante Supremo de la Revolución Bolivariana Hugo Rafael Chávez Frías.

LealtadYClaridad
Revolucionaria

Conéctate a Twitter y conoce los avances de la Revolución Bolivariana a través de:
@NicolasMaduro
@RMarcoTorres
@GralLuisGamez

Diana Informa

Con Lealtad y Claridad Revolucionaria Industrias Diana Planta Turén brinda fortalecimiento el Abastecimiento Soberano

T/F/Prensa Industrias Diana.-

Con los motores en marcha y una fuerza laboral comprometida con el pueblo, Diana Turén fortalece la economía nacional con el envasado de aceite de soja en presentación de 1 Litro. La producción de planta Turén es despachada directamente a la Red de Distribución del Estado (PDVAL, Mercal, Friosa entre otros) quienes distribuyen los productos a Los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP). Organización popular promovida por el Gobierno Nacional para que las propias



comunidades abastezcan y distribuyan los alimentos a través de una modalidad de entrega casa por casa, acción que permite combatir usura, la reventa y contrabando de los rubros de primera necesidad. Con lealtad y claridad Revolucionaria desde Planta Turén cumplimos con los lineamientos del Presidente Nicolás Maduro, respaldando las acciones que emprende el Ejecutivo Nacional para fortalecer la Soberanía Alimentaria, objetivo estratégico del Plan de la Patria, ideado por el Cmdt. Chávez, para generar la mayor suma de felicidad al pueblo.

Comandante de la ZODI realizó recorrido en Industrias Diana Planta Valencia



T/F/Prensa Industrias Diana.-

En el marco de la activación del Comité Operativo de Producción Obrero (Copo), impulsado por el Gobierno Nacional, el Cmdt. de la ZODI, Santiago Sandoval realizó un recorrido por Ind. Diana Planta Valencia donde constato la producción de la empresa aceitera. Durante el recorrido junto al Gte. Gral. de la empresa aceitera G/D Luis

Gámez González y parte de los representantes del Comité Obrero Productivo de Ind. Diana, visitaron las línea de margarina y envasado de aceite donde conversaron sobre el proceso productivo y distribución de de los productos para así garantizarle al pueblo los alimentos. Referente a la huelga que ha convocado la Mesa de la Unidad Democrática (Mud), se pudo conocer que tanto las empresas del

estado como las empresas privadas acataron el paro. Desde Ind. Diana la clase trabajadora sigue comprometida con el desarrollo productivo de la Patria, elaborando productos de calidad y respaldando las medidas económicas que lleva a cabo el Presidente Obrero Nicolás Maduro y el Ministro del Poder Popular para la Alimentación Rodolfo Marco Torres, en defensa de la soberanía nacional.

Opinión

El autoengaño y la autenticidad

T/Carlos Seijas.-

"Cuando yo tenía cuatro años, una compañerita de la escuela me dijo en secreto que cuando las mujeres crecíamos, cada mes nos salía sangre por el ombligo. Otra me dijo que su papá había pescado una enfermedad cuando abrió la ventana del avión en el cual viajaba. Una más me contó que en las vacaciones de verano había ido a Europa en camión y otra me dijo que la luna era de queso... y yo le creí".
Martha Alicia Chávez.
En honor a la verdad.

Conocimos a un ser humano extraordinario, algunos desde el 04 de febrero de 1992, quien se empeñó en enseñarnos valores relegados por el sistema imperante en nuestra sociedad. La honestidad, la autenticidad, la verdad, la solidaridad, la ética y la moral se escondían para no terminar de ser asesinados por una clase económica-política cruel e invencible que gobernaba a expensa del miedo y del odio hacia los marginados de siempre, la mayoría de siempre, los ignorantes de siempre. Hugo Rafael, nos enseñó con su ejemplo la capacidad que tenemos en nuestra fuerza, en nuestra alma, en nuestros sentimientos, en nuestra creatividad para transformar, crear, inventar, cambiar, revolucionar nuestra realidad, nuestro

entorno, nuestra vida, nuestra sociedad. La manipulación a conveniencia de los valores esenciales del ser humano nos han atraído a esta tormenta de enfrentamientos y odios desplegados que no sabemos dónde desembocan. La mentira, la manipulación hacen un daño incalculable en la psiquis colectiva, algunos la entienden, la toleran y la superan, otros son presas fáciles para el enfrentamiento, al cual quieren llevarlos como escudos para luego victimizarlos y sacar un provecho político que generará un cambio en la estructura actual del estado. No basta entender esta triste y absurda realidad a la que nos quiere llevar una clase política burguesa sin ningún valor humano, sin virtudes y sin visión de país. Sus falsedades, argumentos y conceptos darían risa si las consecuencias de sus actos no fueran tan impredecibles y de un horror extraordinario, sangre, muerte, enfrentamiento, incertidumbre y destrucción nos permiten concluir que estamos ante seres desalmados y de una dudosa condición humana. Tengo fe la verdad como una fuerza poderosa que abre, que rompe, que reconstruye y sana y que siempre tarde o temprano, surge a la superficie, tan clara y poderosa como es. La niña de cuatro años descubrió la verdad a medida que creció. Nosotros no tenemos tiempo a la vemos o la vemos, ya somos adultos.